

LA MAUVAISE GESTION DE LA MAJORITÉ MUNICIPALE !

Stéphanie Rist, Ludovic Bourreau, Jihan Chelly, Vincent Calvo, conseillers municipaux du groupe « Ensemble pour Orléans »

En 2020, le Maire d'Orléans a abandonné le projet de Cité Musicale à la tête nord du pont de l'Europe. Soit disant « Trop coûteuse ». Faux.

Prévue pour 2024, elle devait regrouper Conservatoire, salle de musiques actuelles, et montrait une forte ambition pour le quartier Madeleine. Le renouveau attendra...

Depuis ce recul, des décisions en chaîne de la majorité municipale entraîneront de très coûteuses dépenses qui auraient pu être évitées ; l'agrandissement du Conservatoire a nécessité le rachat de bâtiments et exigera que la police municipale quitte ses locaux. Tout devra être entièrement rénové. Choix pour le moins étrange, la base du chantier sera établie dans le charmant jardin de l'Hôtel Grosloot..., qui sera fermé aux Orléanais pendant 2 ans, puis réaménagé après le passage des engins de chantier !

Un conservatoire temporaire coûtera 7 millions d'euros, un nouveau bâtiment devra être trouvé pour la police municipale, un nouvel Astrolabe construit... Rien ne sera bien sûr livré dans ce mandat, un jardin sera inutilement refait, de l'argent jeté par les fenêtres pour des locaux temporaires..., et le coût global de l'opération dépassera de très très loin celui de la Cité Musicale. Des millions d'euros qui ne seront pas disponibles pour la qualité de vie des Orléanais. Ces décisions inconsidérées sont la triste illustration de la mauvaise gestion de la majorité municipale.

Contact : gpe.ensemblepourorleans@gmail.com